

Une nouvelle faille critique dans le SP2

Microsoft a alerté hier soir ses utilisateurs sur la découverte de 7 failles qui pourraient permettre à un pirate de prendre le contrôle des machines fonctionnant sous son système d'exploitation Windows (avec ou sans SP2 pour certaines).

La firme a très rapidement publié un correctif concernant ces failles. Il est dès à présent possible de mettre à jour son système par l'intermédiaire de Windows Update. Parmi ces "portes ouvertes" au système, une concerne le Service Pack 2 qui était censé limiter le nombre d'intrusions et ainsi accroître la sécurité.

Ces 7 failles sont considérées comme critiques et Microsoft conseille à ses utilisateurs de télécharger au plus vite les correctifs mis à disposition en ligne.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 13 octobre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4873-nouvelle-faille-critique-dans-sp2.html>